

Ein etwas anderer Einsatz für die Feuerwehrleute in Bad Salzhausen

Mit viel Geschick und List wurde verletzter Schwan „Hugo“ aus Landgrafenteich geborgen

BAD SALZHAUSEN (hh). Zu einem nicht alltäglichen Einsatz wurden die Feuerwehren Bad Salzhausen und Geiß-Nidda am vergangenen Mittwoch gerufen. Durch eine Passantin wurde festgestellt, dass sich der bereits zum Inventar des Bad Salzhäuser Parks gehörende Schwan „Hugo“ eine stark blutende Verletzung an der rechten Körperhälfte zugezogen hatte. Mit viel Geschick und List wurde versucht, den verletzten Schwan vom Landgrafenteich einzufangen. Abgeschreckt durch die Menschenmassen konnte der Schwan jedoch nur nach viel Anfütterung und guter Zusprache an das Ufer gelockt und eingefangen werden. Hugo wurde dann durch die Feuerwehr an die bereits anwesende Tierhilfe Nidda übergeben, welche die weitere fachgerechte Pflege des Schwans an sich nahm. Erleichtert hoffen nun die bei der Rettung anwesenden Kurgäste auf eine schnelle Genesung des Unikums.



Mit viel Geschick und List gelang es den Feuerwehrleuten, den verletzten Schwan „Hugo“ auf dem Landgrafenteich einzufangen.

Bild: Hooss